

Des membres de la Fnaca ont reçu des distinctions



Les membres de la Fédération nationale des anciens combattants en Algérie, Maroc et Tunisie se sont réunis en assemblée générale

Ce samedi 11 janvier, Marc Portaz, président du comité de la Fédération nationale des anciens combattants en Algérie, Maroc et Tunisie (Fnaca) de Chappareillan, a réuni les adhérents pour l'assemblée générale.

Il a commencé par une minute de silence pour les membres décédés : Alain

Masson, Michel Dievert et Germaine Avogadro.

Puis il a dressé son rapport moral, en retraçant l'histoire depuis 1969.

Quatre adhérents ont reçu des distinctions : Michel Villand et Guy Drillat ont obtenu la croix du combattant ; Robert Buisson, la médaille militaire ; René Dupraz, un diplôme d'hon-

neur de la Fnaca.

Pour cette année 2019-2020, la Fédération a accueilli un nouvel adhérent et trois sympathisantes.

Pour 2020, sont déjà prévus la vente de diots à l'alambic en mars, la cérémonie puis un repas au restaurant local le 19 mars, une journée en Maurienne en juin...

Ensuite, le bureau a été reconduit intégralement : Marc Portaz, président ; Régis Mouchet, vice-président ; René Portay, trésorier ; Denise Lopez, trésorière-adjointe ; Philippe Marguet, secrétaire ; Monique Croissonnier, secrétaire-adjointe ; Georges Rey, porte-drapeau ; Bernard Chabert et Pierre

Casset, porte-drapeaux suppléants.

À la fin de l'assemblée générale, tous ceux qui ne craignaient pas le froid sont allés prendre l'apéritif dehors, avant un repas maison.

Agnès Bernès